
１番　重松　一英　　議員 ３番　村上　百合子　　議員

１．朝倉市の農林業の振興策は １．教育行政について
　(1) 朝倉市の特産品の開発やブランド化、 　(1) 就学支援制度について
　　６次産業化を図る 　(2) 市の外国語教育・ＡＬＴについて
　(2) 農業の生産組合の法人設立への動きに 　(3) 小学校新一年生の教材セットの貸与支
　　ついて 　　援について
２．再生可能エネルギーの取り組みについ 　(4) 杷木地域の小中一貫教育の進捗状況に
　て 　　ついて
　(1) バイオマス発電と小水力発電の実用化 　(5) コミュニティスクールについて
　　の可能性は ２．朝倉農業高校跡地活用事業について
　(2) 民間やＮＰＯでやる場合の補助金は 　(1) 各ゾーンエリアの進捗状況について
３．テレワークの誘致を 　(2) 財源確保の考え方について、いつまで
　(1) 朝倉市の人口増を図る為にもテレワー 　　に条件を整えるのか
　　クの誘致を 　(3) 体育施設建設の進捗状況について
４．「市長へのハガキ」について
　(1) 民間の有能な人材・声を取り上げる
　　為、充実・活用を
５．朝倉市発展を考え、実行する総合戦略 ４番　和田　庄治　　議員
　本部の創設を
　(1) 人口減少問題・企業誘致・福岡都市圏 １．マイナンバー制度について
　　への交通網の整備・高齢者や生活弱者に 　(1) セキュリティーについて
　　対する福祉対策等、朝倉市発展の構想や 　(2) ネットワークシステムについて
　　考えを市長に提言し、施策を実行する、 　(3) 中小企業の導入コストについて
　　市長直属の部門の設置を ２．子供の医療費無料化について

　(1) 子供の医療費について
３．子ども子育て支援新制度について
　(1) 利用者負担（保育料）について
　(2) 短時間認定保育と標準時間認定保育に

２番　半田　雄三　　議員 　　ついて

１．地域活性化・地域住民生活等緊急支援
　交付金事業について
２．ふるさと応援寄附金について ５番　大庭　きみ子　　議員
３．縁結び応援事業について

１．人口減少問題について
　(1) 地方創生について
　　① 今までの取り組み、事業について
　　② これからの計画について
　　③ 朝倉市の将来像について

～　　昼　食　　～ ２．マイナンバー制度について
　(1) 共通番号（マイナンバー）制度につい
　　て
　　① 制度導入についてのメリット、デメリ
　　　ット
　　② 個人情報の取り扱いや流出防止対策に
　　　ついて
３．フッ素洗口について
　(1) フッ素洗口について
　　① 小学校でのフッ素洗口の取り組みにつ
　　　いての方針について
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１番　中島　秀樹　　議員

１．水政策について
　(1) 水政策庁内検討委員会ではどのような
　　議論がなされているのか
　(2) 水は朝倉市の重要な資源である
２．企業誘致について
　(1) 現状と課題について
　　① 戦略は何か
　　② 地域の特性は何か
　　③ 選択と集中について
　　④ ニーズをどのように把握しているのか
　　⑤ 誘致後のアフターケアをしているのか
　　⑥ 情報ネットワークはどのようにして構
　　　築しているのか
　(2) 地域振興策として必要である
３．コンビニエンスストアで証明書を交付
　するサービスについて
　(1) マイナンバー制度の開始に伴うシステ
　　ム更新に合わせて始めてはどうか
　(2) 広域な朝倉市に必要なサービスではな
　　いか

２番　冨田　栄一　　議員

１．議場にて新設小学校の安全について保
　護者への担保を確認する
　(1) うきは市千年小学校の児童数増をどう
　　考えているのか
　(2) 新設小学校問題で今まで未回答の一般
　　質問内容より問う
　(3) 登校時間１時間前に朝倉市に「１時間
　　100ミリの豪雨予報」が出たとき、児童
　　生徒の安全確保に係る対応が可能か
　(4) 50年後の杷木の避難場所についてどう
　　考えるか
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